
令和５年度 第２回 合同幹事会 議事録 

総務委員会 

２０２３年 10 月８日 

日時：令和５年 10 月８（日） 午後１時～２時３０分 

会場：喜山クラブ 芙蓉の間   

会費：2,000 円  高４５回は 500 円、高４６回以降は 1000 円 

出席者：久保田会長（高 18 回）三澤幹事長（高 18 回）酒井相談役（高 5 回）巣山名誉顧問（高 11 回）

平賀参与（高 14 回）小松副会長（高 23 回）太田 100 周年委員長（高 26 回）森本総会指導委員長

（高 28 回）戸田広報委員長（高 28 回）近藤総務副委員長（高 29 回）伊藤委員（高 34 回）松澤事

務局長（高 36 回）濱田 HP 管理委員長（高 43 回）小岩井実行委員長（高 45 回）二木副実行委員

長・６年委員会委員長（高 45 回）神保実行委員長（高 46 回）杉本実行委員（高 46 回）中山実行委

員（高 46 回）宮嶋委員（高 47 回）百瀬総務委員長（高 27 回）計 20 名 

 

１．開会の辞：三澤幹事長挨拶（高１８回） 

・ 本日は連休の中での開催になり申し訳ありません。６月の東京同窓会・懇親会は約

200 名の参加があり、９月 30 日の 100 周年記念祝賀会は５年前から準備を始め、

80 名を超える参加があり、皆さんのお陰で共に盛会だった。今日は、来年に向けて

皆様の率直なご意見をお願いしたい。 

 

２．会長より挨拶：久保田会長（高１８回） 

・ 100 周年記念祝賀会は、松本でも東京でも盛会でした。皆様のご協力を有難うござ

いました。100 周年記念寄付も目標を達成することが出来た。併せて、皆様のご協

力に感謝申し上げます。これらの締め括りとこれからの展望を開いて行く為に今日

は宜しくお願い致します。 

 

３．議題 

(1) 第５６回東京同窓会総会・懇親会の報告ついて 小岩井実行委員長（高４５回） 

                        二木副実行委員長（高４５回） 

※ 添付資料に基づき「総括」と「決算報告」を説明 

  （主な質疑応答は以下の通り） 

・ ６月の第二土曜日は小中学校の運動会に重なる傾向がある。6月下旬など時期の見

直し、アルカデイア市ヶ谷にこだわらず他に安いところを探しても良いとの意見

あり 

 ➡ アルカデイア市ヶ谷に限らず大人数の会場は１年前からの予約が必要。6月

10日に総会指導委員長が来年６月第二土曜日を予約している。昔、実行委員から



会場変更提案があり、その後１０年間は毎年会場を変更して開催したことがある

が実行委員会の負担が重く、参加者からも毎年変わる会場の不評もありアルカデ

イア市ヶ谷に戻った経緯がある。将来アルカデイア市ヶ谷建替計画もあるので具

体的になった場合、別の会場検討が必要になってくる。開催日程については梅雨

との関係もあり継続して検討していく。なお、松本本部が会場変更（勤老福祉会

館からホテルモンターニュ松本へ）、開催時期変更（６月第一土曜日から第三土

曜日へ）との情報があるので、６月第一土曜日の変更は可能。 

・ ハガキ申込では、現状返信ハガキ１通当り約410円も経費が掛かっている。 

 ➡ 料金別納ではなく、本人に切手を貼ってもらう方法の変更などを検討する。 

・ 参加者名簿に就職先があると良いとの意見有り 

 ➡ 名簿の整理など、就職先を表で出来るように検討していく。 

・ 恩師、来賓は呼ばなくても良いという意見について。 

     ➡ 恩師、来賓は同窓会として招待することであること。恩師は実行委員だけの

恩師でなないため今後とも招待の対応をしていく。 

・ そもそも企画検討時に費用発生する企画を考えることはできなかった。 

➡ 実行委員の皆さんが企画に当たって、自分達が何をやりたいか、整理して

提案して頂きたい。予算が先にあるものではない。 

・ 総会・懇親会への「出席」連絡で十分である。「欠席コメント」も「盛会を祈り

ます」程度のコメントが殆どで参考にならないものが多い。 

 ➡ 欠席者からの意見も同窓会として貴重との意見もあり。 

・ 「第56回東京同窓会総会・懇親会」総括 

➡ 実行委員から8ページに亘る総括報告は貴重な意見であり、今後関係委員 

会、代表幹事会において提案された課題を整理し改善していく。 

 

※ 質疑応答の後、全会一致で承認された。 

 

(2) 第５７回総会・懇親会の準備状況の報告    神保実行委員長（高４６回） 

※ 資料に基づき説明 

 

※ 質疑応答の後、全会一致で承認された。 

 

(3) 100周年記念祝賀会実施報告     太田100周年記念事業委員長（高２６回） 

※ 資料に基づき募金状況、実施状況、決算報告を説明 

・ 9月末時点募金状況（全体）：8,592万円（目標 8,400万円達成） 

 

※ 質疑応答の後、全会一致で承認された。 



 

(4) 会則・運営細則の見直しについて        百瀬総務委員長（高２７回） 

※ 資料に基づき説明 

 

・ 11月・12月頃に２回の代表幹事会を実施予定 

・ 11月予定：課題を解決する為の組織・体制を検討し、会則・運営細則の改善・修

正の具体的変更案を検討する。 

・ 12月予定：新組織・新体制案を明確にし、最終改正案を作成する。6月の総会にて

決議が必要なので、その為の準備に入れるようにする。 

 

※ 質疑応答の後、全会一致で方向性を確認した。 

 

(5) 令和５年度縣陵レディース行事へのお誘い 伊藤縣陵レディース委員（高34回） 

※ 資料に基づき説明 

・ 日時：11月11日（土）受付開始 10:30 ～ 

・ 行事：雅な大名庭園『六義園』& 貸切ランチパーティー in オリエント・カフェ 

・ 参加費：女性 5,000円、男性・同伴者 7,000円 

・ 申込締切：１０月３１日（火） 定員：４０名 

 

※ 審議を１４時３０分に終了。 

巣山名誉顧問（高１１回）の発声で乾杯が行われ懇親会に入り、各テーブル間

の交流、打ち合わせ、依頼事項の確認等で賑やかに和やかに懇談。 

最後に、高４６回実行委員の皆さんからの決意表明を頂き、戸田広報委員長に

よる音頭で覇権の剣斉唱と実行委員長への激励のエールを行い１６時に懇親会

を終了した。 

 

以 上 


